

CONSEIL MUNICIPAL DU 23 JANVIER 2023,

MOTION DU GROUPE PLR :

« INSTALLATION DE PANNEAUX SOLAIRES SUR LES MURS ANTI-BRUIT DE L'AUTOROUTE PASSANT SUR LE TERRITOIRE DU GRAND-SACONNEX »

Considérants :

Les besoins criant en énergie, le coût des énergies fossiles devenu exorbitant, le plan d'urgence climatique adopté par le Grand-Conseil en 2019, les perspectives énergétiques fédérales 2050+ demandent d'investir dans les énergies alternatives comme l'installation de panneaux photovoltaïques, notamment sur les infrastructures nationales existantes.

Les travaux de la troisième voie autoroutière de contournement étant bien avancés sur le territoire du Grand-Saconnex, il est important de rappeler la Motion orale de M. Matthieu Steiner au CM du 9 novembre 2020 «Pour un traitement durable des nuisances» demandant notamment « que le projet soit l'occasion d'installer un mur anti-bruit le long de l'autoroute » et que cette demande soit relayée auprès des SIG, l'OFROU et l'Etat de Genève.

La mise en place des objectifs de transition énergétique sur le territoire de la Ville du Grand-Saconnex nécessite donc l'installation de panneaux solaires sur de grandes surfaces pour une bonne efficacité énergétique, y compris celles dont la Confédération est responsable.

Par cette motion, le groupe PLR, invite le Conseil administratif à étudier ce projet afin de le transmettre auprès des instances supérieures concernées.

La fraction PLR, pense que les investissements publics dans l'énergie photovoltaïque font partie des priorités pour lesquelles le Grand-Saconnex doit s'engager, et compte sur votre soutien en ce sens.

La fraction PLR : Raymond Chabry – Jean-Claude Cudré – Claudine Perrotin Duret
Matthieu Steiner – Valérie Tissot